

EXXXZXXXXXXZXXXXXXZXXXXXX

Nº1377, BASTOS, 10 de SETEMBRO de 1973. O PROGRESSISTA, REG. Nº 4.575 SÃO PAULO, A.P.

ジニアス週報

水紋

37.

第一話 カンボジヤの情勢

ベトナム戦争が終つて慄眉を聞いたと思つたら、引続いてラオス、カンボジヤが騒ぎ出した。何れも共産軍のなぐり込まれる。そうして彼ら共産の後押しをしているのは直接にはハノイ軍であろう。それを見て、間接にはペキン政権であろう。それを見越してか、アメリカはしまこりもなく空軍を以つて援助し戦争資金を貸して政府軍へ民主化を鼓舞している。ここ一ヶ月ばかり前カンボジヤの首都プノンペンは共産軍に包囲され、陥落寸前のようであつたが、市街戦になつたという報導はなかつたようである。政府軍の首脳はローリー將軍だが、アメリカの空軍の援助で、どうやら持ちこたえている状態だろう。

ところが奇怪なことに、アメリカは共産軍への爆撃を突然やめてしまつた。よく判らぬが、何月何日までで軍事援助をやめるのをアメリカは議会から強制され、ぎりぎり一杯の線まで共産軍の行動を起したくとも、武器の供給を外國から仰ぐことは困難だが、東南アジア諸国は陸つきで、いずれも北部が共産、南部が民主だから、南部の政府軍にまけない武器兵糧を中共から補給してもらうことが出来る。

カンボジヤ、ラオスの政情が動搖するのは、北部に蟠居する共産軍のある限り平穩にはならないし、これを討伐できない限り、遂には赤化されてしまうであろう。(この箇、二頁上段の終りの方へづく)

第二話 ヘカンの話

過日、ブルテンテの草原さんがイタリア葡萄とペカンを土産に下さつたが、ブドウの方は時々入手するので珍らしかつた。ペカンはクルミの種類だそうで、栗の実、カジユウの実とよく似ていた。松の実、果物といふよりやすい。栗その他は茹でるか焼くかするが、ペカンは生食である。厚い皮殻に包まれているので、裂け目

第1377号
昭和四十八年
九月十日
月曜日発行
Diretor
Koiti Mori
Redator
Shion Oda
Rua Pres.
Vargas 188
C.Post. 112
Fone; 40
BASTOS
C. P.
Anual Cr. 30.00
Adiant.

SPER-MEROADO CASA TARODA

太郎田商店
電話十六番



何キロでも御註文に応じます

沢山使用されるお方には
値段も破格ですから
大変お徳でござります

味の
秤り売
いたします

マルテ一口で叩くと、中から瀧皮をかぶつた果実が出てくる。その実たるや老人の頬の如く皺だうけで、瀧皮が凹みに深く喰いこみ、指先きどるなど思ひもよらず、瀧皮のまま口に入れてしまふが甘味もあり、脂肪分が豊かで、一度に十数個たべると満腹感がある。十数年前故奥田氏がペカン苗を発売したとき、見本に数個もらい、ちもしろい食品だと思つたが、カスタニア・カジユイのようにな、実がクルリとしていると、マイス、ボンジャなど去つたら、奥田氏は、皺がいいのです、時間をかけてボツボツ食べておると、食事代用になら、蛋白質・ビタミン・脂肪、何れも充分にあります。と大いにペカン礼讃をやつて私は朋を抜かされたことがある。

そう思つて食べると、中々コクがある。いい味だが、米の飯に馴れてる吾々は、ペカンだけで生活する気にはなれない。

バストスではペカン樹を植えている人

は多くないと思うが、先日の日毎紙には
ブ、ブレシデンテの柿原農園のペカン園
の寫真が出ていて、草原さんから貰つた
ペカンの事から思い出し、大変興味をも
つて記事をよんだ。

柿原さんは、梨、桃、その他上等の果
樹園をすっかり伐り倒して、ペカン園に
してしまつたということだ、いかにペカ
ンを重視したことか、ペカンの将来に期
望したかに一驚したのである。これは、
もう試植時代ではない。出荷先のコチア
産組から、もつと増産せよと註文のはげ
しいことも書いてあつた。

マルテ一口で割つて、私がやつたよう
にそのまま食べるものか、外に加工して
食品にするのか知らぬが、こういう食品
が実生活に不可欠となるものなら、一口
ヅッソーンとしては最も我が意を得たもの
と思われる。

写真で見ると、七八年の珈琲樹ぐら
いだが、いずれ大木となるのであろう。剪
定して大樹にせぬようにするようにして
も、三角梯子で採集し、地上に落ちていた
ものでなしに、干燥して、サックに詰
めれば直ちに発送できる。袋かけ、箱詰
め、その他の手数は省け、貯蔵に耐え能
きも樂だとすると、安全度が百分である。

いつも、くり返えす様だが、ペカンは
養鶏の副業に適当な作物ではなかる。か
ひろく何十アルケール定植するなら話
は別であるが、数百本なら、あえて懸念
する程のものではないだろう。あらため
て販路を研究したり、技術的に經營が困
難だという程のものでもないようである。
柿原農園でも鎮国的能力態度のないこと
は苗木を分譲するといつてゐる位いだか
ら、旁々観察をかねて様子を調べたう
どんなものであろうか。

農業園外の者からの提案で、諸家を動
かす力はないかも知れないが、「百年の
計は樹を植えるにあり」の古言を味つて
みる。とともに無駄の努力ではないだろう。
第一話「カンボジアの情勢」のつづき

ソ連でも中共でも、共産党が政権を握
つたのは、自國が戦火で乱れていた時
に第二次大戦後、政治不安期であつたし、
支那では第二次大戦で滿州の日本軍が姿
を消して蒋介石が一時政権をとつた隙間
に毛沢東軍が西城から東漸じて遂に中共
は覇を打ち立てた。

兵力を以つて共産国を打撃したのは、
ソ連と中共が範を示したようなものだ。
ベトナムでは、ハノイがパリ條約を破
てサイゴンに迫つたが、アメリカの介入
でサイゴンは敗つた。しかし、ベトナム

法律案内

雇用人の
確実にしておくこと

いざこざが起きないように
するには「契約書」が大切です
農家も帳簿を確実に！
一切は当事務所へ御相談ください。

労働法。民事。刑事法

ORGANIZAÇÃO RIOBRANCO S/C
ADVOCACIA CONTABILIDADE E DESPACHOS

DR. DR. 小林雅宏
会計事務一切
石川平行

ブレシデンチヴァルガス街一八九番
農家も帳簿を確実に！
一切は当事務所へ御相談ください。
郵便 一一〇三番
電話 一一〇五番
一一八〇番

自身がペトコンのような共産党によつ
て解放されてしまわぬと、誰も保証け出
来ぬ。東南アジアは、おそらく将来赤化
されてしまう運命にあるのではなかろう
か。赤化されることが不幸であるか、な
いかは、必ずしも前定できない問題だろ
う。チリは選挙によつて共産党が克ちと
たが、ご存知のようだアリエンデ政権の
不始末である。あれでは、お義理にも共
産党万歳とはいえない。

結局、共産であれ民主であれ傑出した
人物が主導権を握らねば、だめだといふ
ことになる。カンボジアでいえば、共産
派のシアヌーク殿下、と民主のロンノル
将軍のどちらが主導があるかといふこと
だし、後援側では中共・アメリカがどつ
たりにござる。カンボジアでいえば、共
産派のシアヌーク殿が主導であるかといふ
ことにござる。アメリカがニクソンの戦勝を削
除ののがよいか、中共のよう、党の方針
で自由に付送りできる国かよいか、カン
ボジアその他は、そういう試験台であろ
うと言えそうだ。第一話終り

糸

音

恍惚の人

20

「お父さんは、自分の子供さえ分らなくなってしまったが、昭子さんだけ分るのよし、京子は、ほづんと言った。昭子は聞かないふりをしていた。食事の後片付けも京子は手傳わなかつた。昭子は流して水を使ひながら、小茹に風呂が沸いていると告げたが、京子は、今日は疲れたから入らないという。でもお爺ちゃんが、お葬式の前からずっとお風呂に入つてないんですけどねえ。昭子としては男の体を洗うと、いう仕事は、やりたくない。ことに今日は京子の口から何度も、茂造は昭子が好きなんだと言わたった後である。

「そうねえ、でもお父さんも疲れてるんじゃないから。何しろ凄い勢いで歩いたのよ。私はどうじゃないにしても、くたびれていると思うわ。」「お湯に入つて疲れが出てもいいませんわね」

「そうね、もう連れてつて寝かせるわよ。私も横になりたいわ」

京子は離れへ行つて寝床敷いて戻つて来ると、おお寒い・あつちは火の気がないのよ、嫂さん・この石油ストーブ借りてつけておね」と訊く。

「はい・じゃ私がストーブを持ちますから」

「お父さん、お父さん」

「眠いんだつたら、ちゃんと寝かしだげるからいい?」

「いい・じや私がストーブを持ちますから」

京子が言つた。昭子は石油ストーブを抱えて庭伝いに離れに向ひ力がら、ストーブでは火の用心が悪いのではないかと思つた。京子が茂造を寝巻に着替えさせている間に、昭子が小さなお湯手を保すと、床下に炭が入つていて、狭い三和土の片隅に火を起しそう能が立てかけてあつた。昭子の家ではもう数年もこうした古典的な暖房具は使つたことがない、一つだけがスコン口に点火して、火起しに炭を積み上げてのせた。老夫婦が、よく言えたがじんまりと、悪く言えは佗しく暮していったのを身にしみて思つた。昭子はいくつた筋に、自分が詫びたい気持を抱いて

方で、正月の風潮通りの核分裂していたのが、それが是の理想的な人間の暮しかけて、依然としている。夫婦が上京して来て以来、毎日のよう、に起る摩擦に耐えかねて、昭子の方は無我夢中になり、どんな借金も厭わない、別居したいと思つて棟を離れて後、でも、お爺ちゃんが、お葬式の前からずのあ頃は、昭子もまだ若くて、こんなことは、昭子自身が老いる日を思うのである。今は共稼で忙しく忙しく日を送つて、余裕といふは、あ頃は、昭子が齡をとり、足も腰も曲がり、今まで法律事務所のタイピストは動まるまい。故が結婚し、信利が定年を迎えた後、自分もたつた一つのガスコンで火を起し、こうやって死ぬのを待つという暮しの牢に埋れてしまつた。茂造は黒い炭が腰なく赤く焰を噴くまで茫然と立ち尽した。

十能にのせた火を茂造の寝てゐる部屋の片隅にある火鉢に移してみると、これがおののお父さんかと思うと、佗びしくなつちゃうわ」

京子が茂造の枕辺に坐つて、同じ感想

求人

サンパウロ市Rua General Correiro 273

パステラニア・ジザリーラ レストラン・ランチ

横山孝

住室 Rua Pires de Motta 404

右の店を併いて下さる学生又は三十歳以下の青年

- 住込み食事付、四百クルセーロス
- 通学の復あり
- ○ 昼の部。夜の部

○ 六名入用

希望者は直接、横山方をお訪ね下さい
又は様子を知りたい方は「西徹」まで

お父さんは、自分の子供さえ分らなくなってしまったが、昭子さんだけ分るのよし、京子は、ほづんと言つた。昭子は聞かないふりをしていた。食事の後片付けも京子は手傳わなかつた。昭子は流して水を使ひながら、小茹に風呂が沸いていると告げたが、京子は、今日は疲れたから入らないという。でもお爺ちゃんが、お葬式の前からずっとお風呂に入つてないんですけどねえ。昭子としては男の体を洗うと、いう仕事は、やりたくない。ことに今日は京子の口から何度も、茂造は昭子が好きなんだと言わたった後である。

「そうねえ、でもお父さんも疲れてるんじゃないから。何しろ凄い勢いで歩いたのよ。私はどうじゃないにしても、くたびれていると思うわ。」「お湯に入つて疲れが出てもいいませんわね」

「そうね、もう連れてつて寝かせるわよ。私も横になりたいわ」

京子は離れへ行つて寝床敷いて戻つて来ると、おお寒い・あつちは火の気がないのよ、嫂さん・この石油ストーブ借りてつけておね」と訊く。

「はい・じや私がストーブを持ちますから」

京子が言つた。昭子は石油ストーブを抱えて庭伝いに離れに向ひ力がら、ストーブでは火の用心が悪いのではないかと思つた。京子が茂造を寝巻に着替えさせている間に、昭子が小さなお湯手を保すと、床下に炭が入つていて、狭い三和土の片隅に火を起しそう能が立てかけてあつた。昭子の家ではもう数年もこうした古典的な暖房具は使つたことがない、一つだけがスコン口に点火して、火起しに炭を積み上げてのせた。老夫婦が、よく言えたがじんまりと、悪く言えは佗しく暮していったのを身にしみて思つた。昭子はいくつた筋に、自分が詫びたい気持を抱いて

「お母さんが死んだっていうから上京したんだのに、お母さんが死んだことより大変なんですものねえ。お父さんは自分でどの位分つてろのかしら」

炭をつぎ終つて火に灰をかけ、鉄瓶を五徳にのせながら、昭子は肯いて、しんみりした。

「お母さんはよく話してたんですけど、私がんにも愚痴を仰言うなかつたから、私はたち何も知らなくて」

「今日はみたいこと、前にもちよくちよくあつたんじやないのかしら」

昭子は雪の日に道で茂造に出会つたことを思い出して、

「お母さんはくたびれ果てて死んじやつたんじやないのかしら」

京子は言つて溜息をついた。

昭子は仏壇の白い骨壺包みと、その奥にあらぬの写真を言葉もなく眺めてから顔を見た。茂造は安らかに、安らかに寝息をたてていた。若い頃はどんなに端麗な美貌であったろうかと偲ばれる形のいゝ鼻と脣。頭もそれほど禿げなくて、誰かうちも七十前後と思われていた。髪は、黒い方が多いのである。考えてみれば、八十過ぎても髪が黒いというのは、驚くべきことであつた。それだけ見詰ている生命力といふものの強さが迫つくるようだ。

「お爺ちゃんは若いとき美男だつたんでしょうが、胃腸が弱くて瘦せこけていたしょうね」

「お爺ちゃんは若いとき美男だつたんではどうでもおかつたんじゃないの。もととお母さんは一日懶れでお嫁に來たつて話をあるけど」

「やつぱり美男だつたんですねよ」

「いくら美男だつたつて、この有様じゃあなた」

「どうしようもないと言つて京子は笑つたが、こういうところで笑える京子の神経が昭子には理解出来なかつた。が、何か言つて、またそつきの京子の思いつきを蒸しかえされただけは嫌やだつたのを、昭子は黙つて立ち上つた。一つしかなうない。」

「石油ストーブを持って帰らなければ力が遠くの親類より近くの他人というのは、このことだと思う。京子が明日の朝帰つてしまえば、茂造について相談にのつてくれるのは近所の人たちである。木原夫人が言つた。

SUPERAGI

味です。

最高の調味料



SUPERAGI
GLUTAMATO
MONOSSODICO
99%

遠藤貿易株式会社

協和醸酵工業株式会社

聖市輸入元

東京製造元

樂し

日本への觀光旅行は是非
皆様の旅行社

ウニベルツール社

御利用下さい

来春三月末櫻の日本へ!!

73年沖縄海洋博には

特にバストスの皆様のグルーブを募集
致して居ります

申込みはどうぞ当市連絡店、前山義雄まで御申
込下さい。

旅券収得迄の一切の手間をはぶくよう全部お世
話致します。又御旅行に付いての御注意もくわ
しくお話しますから是非お気軽に御来店下さい
ますよう。飛行賃は月賦支払いの方法もあります

ウニベルツール旅行社

連絡所

前山商店

御案内

九月十五日 午后一時から

おぼん法要勤修 ばんおどり

九月十六日午后一時半から

萬鶴菩提提供養法要

渡辺文昭開教師

水野・古賀、各師にて執行

晩はばんおどり

「門谷さんのお婆ちゃんにお頼みになつたらどうかしら、御用がないんだし、ながめに書んでやつてくれますよ、きっと言われた通りに門谷家の老婆に頼んでみるに、顔中の皺を得意そうに動かしてり出して來た。未亡人会は男子禁制ですけどね、私は梅里の老人クラブの会員ですからね、おいして出かけてみましょうかね。いいかい配ありませんよ。でも、初七日がすんだばかりでそんなどをしたら奥さんが焼餅やくんじやないでしようかねえ」

しなを作り、かさかさに乾いた指先き口許を押さえ、喉から声を出してひやひやら笑う。昭子は内心で驚いてしまつた。恐ろ恐ろ切り出したのに、お婆ちゃんの方はまるで、デートの相手でも約束したように浮きうきしている。木原夫人にそつと門谷未亡人の年齢を訊いてみると、七才二か三か、その辺だろうということだった。

著者 有吉佐和子

思い出のピアード

海野生

或る友人が、君は永い訪日旅行中まさか満進を通したわけでもあるまい。あれ事を少し書けと言うのです。私共の様な高齢——層の者には体験も少く、資料に乏しいので、書く資格はありませんが日本では其の説は沢山聞かれました。何處ぞこの後家さんが小供を産んだとか、誰それの娘さんが駆落したとか、夜這いに行って、梯子段から転げ落ちたとか、昔も今も愛らしい様です。

おたのみ
献灯・献華を納めて下さい
一九七三年九月五日

バストス南米本願寺皆々様

金一封 御礼

故奥田民藏氏の香典返しの代りとして御寄付下さいました。厚く御礼申上げます

バストスPL教団

金一封 御礼

右補助金を下さいました。ありがとうございました御禮申上げます

ウニオソ男女青年団

帰伯間近くなつて、荷物が多くなつたためマラを買わねばなりません。友人に力を頼んだら、何のマラを買う?、君はマラを買う立場でなくて、マラを売るのではないか?、マラを買うのは女の方だといふのです。それも戦後売春禁止法のまゝ公然とは行われないと云うのです。此のマラに関係して思い出があります。

入植祭々典演芸部御中

今から半世紀以上も前の事で、私が十四五歳の時の出来事です。主人公は友人の中村新吉君です。

中村君の家は貧乏で、十四、五歳のとき石屋へ弟子入奉公して居りました。昔は、夏の暑い気籠になると、昼休みと云つて、日中二、三時間昼寝をする習慣がありました。中村君もこの時間を利か用して昼寝をしておりました。良く眠つているのを見定めて、その場に居合せた三、四人の悪童共が集つて中村君のマラの根元をの部分をバルバンテで結びました。その結び方は、わき卦けという結び方で、引けば戻く程しまる結びだつたのです。バルバンテの片方の端は脚の親指にむすび付けました。中村君は未だ眠りからさめません。

「おい、新公、起きろッ火事だ！」驚いて立上りました結果け説明するまでもありません。早速医者を迎えたが、糸は深く噛み込んで、彼の一物は鬱血して棒のように太くなり、何とも手のほどこし様もありません。中村君は大声で泣き叫ぶのです。

その当時自動車の無かった時代で、人力車で五里へ二十キロの道を病院まで連れて行きました。私もその時の悪童の一人でした。

過ぐる訪日の節、中村君に会いましたが、今は十数人の孫も在り、健康で、あれの方も忘れず勤めていろと云つて居りました。持参の土産品を呈しました。私が訪日して歩いた日本の農家の殆どが昔のままの古い住宅で、全部畠敷の住宅です。奥の間が八畳で次が六畳、次の次が四畳半というよう方間取りで、その間仕切りは建具の唐紙や障子です。

二組の夫婦に子供二、三人が家族の標準です。このような事情の廻に割り込んだ男文別の風呂ではその実際を見る機会はあります。私は免に角結婚早々の夫婦の為めに何とか工夫しなくてはなりません。同情に耐えない次第です。

旅行中方方の温泉を見学しましたが、男女別の風呂ではその実際を見る機会はありませんが、あるべき逃に無い御婦人を補いたいのは人情です。植毛でも何んでも宜しい。谷の両側の盛土上に黒々と生い繁つているのは頼しいが、その反対に貧毛なのは氣の毒を感じます。頭のツルツルに禿げたのは美しいと思う事もありません。高い山に登る登山家も、深い谷には興味を持つているようです。

完

MACVETTI LTDA

AGENTE EXCLUSIVO OLIVETTI



MAQUINAS DE ESCRIVER SOMAR E CALCULAR
MANUAIS ELETRICAS E ELETRONICAS
"OLIVETTI" ASSISTENCIA TECNICO ESPECIALIZADA
PERMANENTE
BASTOS-Rua 10 de Novembro 551 Fone 388 C.P.9
TUPA-Rua Caetes N°679 Fone 2526

計算機 電気計算機 タイプライタ フィッタ各種。
タイプライタ フォルミカ事務机 アルキーボ
(金庫)等々

ATENDENTE BASTOS E REGIÃO 林 広 人

独
立
祭
テ

ブラジルが、ドンペードロ皇太子は独立を望むブラジル人の味方であることに不満で各地でござたを起した。独立問題についてこのわけではなく、北部では、共和制が各州各地で意見が必ずしも一致してゐたわけではなく、南部では、独立されれば帝政でもいいという主張であった。

ドンペードロは、独立する以上、すべてこのブラジル人が協力一致する必要があると考へた。独立前八月、サンパウロに赴き、団地結を計り、又、サントスへも出かけ、その後途イピランガの丘にさしかかつた時リオデジャネイロからの急使に出会つた。この使者はシヨゼボニファシオカウの手紙と、ドンペードロにポルトガルへ帰還せよと命ずる父王の書簡の二通

をもって来たのだ。ジョゼ・ボニファシヨは、皇太子を引きとめて独立後のブラジル帝主に推さんとする急進派だから、されどは大変と、速刻独立宣言をしただけ度いと、一大決心を促したのである。

ドン・ペードロは手紙をよみつつ心に決するところがあり、帽子からボルトガルの房飾をひきちぎり、「独立か死かし」と声高に叫んでブラジルの独立を宣言した。イピランガの丘の独立宣言図は、その時の光景を感激的萬国を以って表現している。

「**ブラジルが独立するまでの情態**」
ブラジルは、ボルトガル植民地時代は本国派遣の総督によつて統治され、いた。まあさつと、日本帝国派遣の大将級の総督に治められた朝鮮半島や台湾人みたいなわけであつた。政治的勿論、言論にも制限があり、本国人とは全く差別され、不平を言えば、軍隊と警察にがんじがらめにされて居るので、心ある者は血涙を絞つていただろう。

自由を求り、志を立てて、ブラジルに渡つて来た者と、その子供たちが、苛税になやまされ、虐政にあえぐ有様に憤激したのは当然であろう。それと、ボルトガルから来て、連中の傲慢無礼、ブルジル人を軽蔑する態度は、我慢のならぬものがあつただろう。

十八世記の末、フランスはナポレオン一世皇軍が欧洲全土を巻席して居たが、イギリスには手を焼いていた。イギリスを孤立させるために欧洲各国が対英貿易禁止令を出したが、ボルトガルはこれ応じなかつたばかりか、英仏海戦で國を扶りて、仏艦隊に打撃を与えた。ナポレオンは激怒して、ボルトガル人をさしむけた。

当時のボルトガルはドン・ジョンの政政政治であった。十五、六世紀時代はボルトガルは小国をはいえ、欧洲の先進国として繁栄していたが、ドン・ジョン時代には國力衰退して、いたので、ナポレオンの軍隊と戦う力はなかつた。さりとてナポレオンに降伏するのち、いまましく、各地にある広大な植民地を強軍な英海軍に攻略される憂いもあつたので、ドン・ジョンは、イギリスの助けをかりてボルトガルから脱出する決心をした。皇室、及び政府を植民地ブラジルに移すことにして、一八〇七年十一月二十九日、ボルトガルの皇族、貴族、政府の大官、将军は護衛艦を率い、一万五千人の大移動隊は、イギリス艦隊に守られて、首都リ

ホスト・デ・ガゾリーナ

超速自動車洗滌

わずか三分間であなたの自動

車が、ピカピカになります。

トロッカオトレオ

エングラッシュマー

LAVA JATO
SESQUICENTENARIO Fone; 371



最短時間で洗滌、注油
給油の一切の御用が達
せられます

ラ・ヴァ・ジ・ヤ・ツト

ドッキ・デ・カシヤス街
演舞場のとなり

ラ・ヴァ・ジ・ヤ・ツト

電話 三七一一番

セキズセゾンテナリオ

御 礼

去る人植祭演芸会に、私共婦人会が
出演いたしましたところ、記念写真
を撮影して、一同に花の代りとして
御寄贈下さいました。

ウニオンⅡ区婦人会

島本写真館様

日本式及ブラジル式

墓碑記念碑
胸像石燈籠

古い墓の修理も致します
石材美術彫刻類一切製作

アダマンチーナホリオアランコ大通り
大西石研石場

大西文吉 郵函 二十三番
電話 五一五番

FABRICA DE GRANITO

Av. Rio Branco 80 C.Post.23, Fone 515
ADAMANTINA SP.

スボンをのがれ、ブラジルに向つたのである。

フランス軍は、ショノー將軍指揮のもとにボルトガルに侵入したが、皇室脱出の翌日リスボンに侵入という、まるでシネマの大活劇を見るような驚きである。(この稿づく) 糸音

セマナリオ・パトリア・デ・コメモランソン

愛國週間の記念ショウ

去る九月五日午後七時半演芸場舞台に於てS・J中学、州立中学合同のショウが行われた。

一教師の司会で、今やブラジルが世界の大國として隆盛に向いつつある現況を独立祭を迎えるに当つて吾々は力つよく愛国心を以つて協しなければならぬ」と説き、つづいてショウに移つた。両校出演のショーは約一時間にねり、折柄見物席へ広場へを埋めた生徒及び見物の喝采を浴びた。

バス

トス

も

過剰

デザストレは

い

すれ

も

速力

過剰

が追い続いで三件も勃発した。先づ月の谷口さん、今月の方、二日の加藤さん

の力ミニオン、続いて三日の夜梶山さん

の力ミニオン、結果的に牛が出ていたといふ原因があつたにして、加藤さん

の運転手は、ノロエステからの帰

急速力を出し過ぎて横転し、助手は軽傷

ですんだが、運転手は即死であつたとい

う。また四日の夜の梶山五郎さんの場合は

ツバニ市から倉本さんの次男夫婦と子供

さんを乗て帰り道、前方を疾走するメル

セデスを追い抜いた為め、速力の出し過ぎ

のためハンドルをとられ、ジケザケとなり、子供さんは扉を開き放り出され、

車は転倒、倉本さんは奥さんは、生命に

は別状はないが、相当の重傷、他の人も

のようにならないが、とんだ笑顔では

それそれ負傷入院中ということだ。

まだ、噂を聞いた話で、事故の様子はくわしくは判らぬが、とんだ笑顔ではあるが、いすれにしても速力過剰が原因のようだ。車が墜れるほどデザストレも多くなるのは当然といえどそれまでだが、もう少し生命を大切に出来ないものだろうか。

御案内

来る九月十六日(日)午前八時より

綜合会館に於て聖市に挙行さ

れる

大河内杯柔道大会出場の
汎パウリスタ予選大会を行いますれば、何卒奮って御参観を

願い上げます。

参加会場 マリリア・ポンペイア。
サン・パン・バス・リノ・ボリス・
セリア・オ・クルス・ド・ラセーナ

団体試合種別 幼少年・準幼年・幼年・
準少年・少年・青年の六種別。

主催聖州柔道連盟
汎パウリスタ支部

ラ・ジ・ニ・ツ・ツ・ト

よいラッソンで
成績をお上げ下さい

飼料中の最高峰

は必ず成績を
あげる飼料です

前山商店

養鶏飼料部

販賣員

佐藤 豊

木口常治

藤武良郎

RAGÃO DUTRA

